

**TangoPassion: Die Luft wird zur Bühne**

**Größtes Live-Event seit Eröffnung des Audi Forum Neckarsulm**

Vorfreude auf die größte Live-Show seit Eröffnung des Audi Forum Neckarsulm: Auf mehr als zehn Bühnen und auf allen drei Ebenen des Hauses sowie in der Luft präsentieren Künstler aus Buenos Aires am 5. April 2014 eine akrobatische Trapez- und Tanz-Inszenierung aus der Welt des Tango.

Mehr als zehn Bühnen, ein Trapez in der Luft, Tangotänzer aus Buenos Aires und ein internationales Orchester – TangoPassion stellt am 5. April 2014 das Haus auf den Kopf.

Die Show wird eigens für das Audi Forum Neckarsulm konzipiert und produziert. „Die offene Architektur ruft geradezu nach einer solchen Veranstaltung, bei der selbst die

Luft zur Bühne wird“, sagt Antje Maas, Leiterin des Audi Forum. „Wir laden unsere Gäste ein, durch das Haus zu flanieren und die ganze Vielfalt des Tangos zu entdecken.“

Zur Eröffnung legt ein Tango-Ensemble aus Buenos Aires eine stimmungsvolle Performance auf das Parkett der Hauptbühne und zeigt die ursprüngliche Form des Tanzes, den „Tango Argentino“. Daneben steht an dem Abend „Milonga“ auf dem Programm, die Bezeichnung für einen argentinischen Tanzabend. Ausgewählte Tanzflächen laden deshalb auch zum selber tanzen ein.

In der offenen Ellipse des Forums kommt bei TangoPassion erstmals ein Trapez zum



Einsatz. Ein internationales Orchester begleitet die akrobatische Show am Boden und in der Luft voller Tempo, Energie, Freude aber auch getragener Melancholie. Für das leibliche Wohl der Besucher sorgen lateinamerikanische Köstlichkeiten.

Karten für TangoPassion am Samstag, 5. April 2014, sind

an allen Reservix-Vorverkaufsstellen, im Internet unter [www.reservix.de](http://www.reservix.de) und am Zentralen Empfang im Audi Forum Neckarsulm unter der Telefonnummer 07132 31-70110 erhältlich. Die Veranstaltung beginnt um 20 Uhr, Einlass ist ab 19 Uhr. Weitere Informationen gibt es auf der Facebook-Seite des Audi Forum Neckarsulm.

**Neckarsulmer Bürgerinitiative „Pro Natur – Contra Flächenversiegelung“**

**Naturputzete im Neuberg am Hängelbach**

Die Neckarsulmer Bürgerinitiative „Pro Natur – Contra Flächenversiegelung“ führt am Samstag, den 22.2. eine Müllsammelaktion am Hängelbach entlang den Kopfweiden durch. Dieser Bereich bei der Gaspumpstation wurde von der BI als „Naturdenkmal“ angemeldet. Die Fläche beheimatet Amphibien und enthält neben den Kopfweiden auch einen Erlenbruchwald. Die frühe Putzaktion ist not-

wendig, da durch die warme Witterung die Amphibien in diesem Jahr früher unterwegs sind und zu einem späteren Zeitpunkt gestört würden.

Über zahlreiche Unterstützung würde sich die Bürgerinitiative freuen. Treffpunkt ist am Samstag um 10.00 Uhr bei der Pumpstation (beim Fußweg nach Amorbach, bei den Schreiberärten). Rückfragen beantwortet gerne Jürgen Schoske (07132/83338).



**CDU Neckarsulm**

**Politischer Aschermittwoch und Einblicke in die Tagespflege**

Die CDU Neckarsulm lädt ein zum Traditionellen Politischen Aschermittwoch am 5. März in der Gaststätte „Hitzfelder“.

Klartext reden, deutlich werden – Freunde des traditionellen Politischen Aschermittwochs der CDU Neckarsulm werden auch bei der diesjährigen Veranstaltung in der Gaststätte „Hitzfelder“ nicht zu kurz kommen. Termin ist der 05. März, 19.00 Uhr. Eingeladen sind Mitglieder, Freunde und alle Interessierte, die zudem noch beim offiziellen Auftakt zur Kommunalwahl

2014 Informationen aus erster Hand beziehen und auch gleich die Kandidatinnen und Kandidaten des CDU Stadtverbands Neckarsulm kennenlernen wollen. Gastredner sind der Landtagsabgeordnete Dr. Bernhard Lasotta sowie der Neckarsulmer Oberbürgermeister Joachim Scholz, die eine attraktive Mischung aus landes- und kommunalpolitischen Themen versprechen.

**Frauen-Union**

Die Frauen-Union Neckarsulm

lädt ein: Tag der offenen Tür mit Einblicken in die Tagespflege am 25. März in Neckarsulm. Die Frauen-Union Neckarsulm lädt Senioren und deren Angehörige am Dienstag, den 25. März 2014 von 14.00 bis 16.30 Uhr zum Tag der offenen Tür in das Seniorenzentrum St. Vinzenz in der Spitalstraße 10 in Neckarsulm ein. Bei dieser erstmals stattfindenden Veranstaltung soll allen Interessierten die Möglichkeit gegeben werden, sich persönlich vor Ort über die verschiedenen Elemente der Tagespflege

zu informieren. Zudem werden so die Tagespflegegäste in das Gemeinwesen eingebunden. Bei Kaffee und Kuchen gibt es einen Fachvortrag über das moderne Konzept der Tagespflege, der die Fragen nach Zielsetzung, Angebotsspektrum sowie Finanzierung behandelt. Im Anschluss stehen Regionalleiter Karl-Heinz Peterka, die Pflegedienstleiterin Eva Janiszewski sowie die Leiterin der Tagespflege, Nneka Chukwu-Brecht, für alle persönlichen Fragen zur Verfügung.